
会議録（第 1回スローライフてらまち運営推進会議） 

 

 

                          作成日 令和 4年 4月 23日 

期  日 令和 4年 4月 22日（金） 時  間 午後 13時 30分から午後 14時 30分 

場  所 グループホームてらまち 

 

 

出席者 

家族  

地域包括支援センター  

糸魚川市職員  

寺町区  

 民生委員  

 施設スタッフ  

欠席者 民生委員 

会議要旨 

 

 

 

議題 

 

 

 

 

1. 開会挨拶 

2. 出席者自己紹介 

3. 議題 

  ① 利用状況報告 

② 活動内容報告 

③ ヒヤリハット事故報告 

④ 意見交換 

④ 潮風ユニット見学 

4. 閉会挨拶 

1. 開会挨拶 

 

2. 出席者自己紹介 

 

3.議題 

 ①ファミリア活動内容報告 

  グループホーム活動内容報告 

  別紙参照 

 

 ②ファミリアヒヤリハット・事故報告 

  グループホームヒヤリハット・事故報告 

  別紙参照 



 

 ③意見交換 

・出席者       糸魚川から小規模がなくなるという事は在宅支援事業所がなく

なるという事に危機感を感じる。 

コロナが流行してから顔を見て意見を交換する場がなく、 

           久しぶりに皆さんと顔を合わせ、やはりちゃんと顔を見て、 

           意見を交わせることは大切だと思いました。 

グループホームのヒヤリハットから、両足を降ろして熟睡して 

           いましたか。 

 

・グループホーム管理者 熟睡していました。 

            ご利用者は入眠するまで危険行動、不穏行動などが見られる 

            ためヒヤリハットに上げさせていただきました。 

 

・出席者       ヒヤリに上げた理由が記載されていると分かりやすい。 

           ご本人の状況、眠剤の有無などを参考にして対応してもらえれ  

           ばと思います。 

 

・出席者       ヒヤリの基準は職員の基準で上げれば良いと思います。 

           今後も注意しながらお願いします。 

 

・出席者       昨年度末にグループホーム連絡会に参加しました時に、コロナ          

           の影響で外出制限などがあり認知症状の進行があるのかと想像    

           していましたが、そうではなく筋力低下につながっている。と 

           報告がありました。 

           筋力低下による事故の防止に務めていただければと考えていま 

           す。 

 

・出席者       活動写真を見ますと皆さん表情が良いと思います。 

           グループホーム外出は 9人全員で行かれるのですか。 

 

・グループホーム管理者 コロナの前は大きい車で全員で行きましたが、コロナ後は 

            少人数で日にちを変えて行っています。 

             

・出席者       外出時の職員さんの負担はどうでしょうか。 

           外出される利用者、残る利用者などで職員さんは負担ではない 

           ないですか。 

 

 



・グループホーム管理者 外出の際は事前に計画を立て、職員を多く配置し行って 

            います。 

 

・出席者       うちのグループでは、職員が計画段階から参加し、当日はボラ

ンティアで参加しています。 

             自分たちで計画し実行する事も大切ですね。 

 

 

                               以上 

 

 


